### MAZIÈRES-EN-GÂTINE

# Le réseau Bienvenue à la ferme

Nouveautés et déploiement stratégique étaient au menu de l'assemblée générale du réseau de producteurs fermiers et d'accueil touristique.



Lydie Gaillard, présidente de Bienvenue à la ferme, et les adhérents de l'association

e 26 avril dernier, le réseau Le 26 avril dernier, le 1886. Bienvenue à la ferme a tenue son assemblée générale dans les locaux de Nature Gâtine, à la Draunière, chez l'un des 63 adhérents du département.

Lié aux différents partenaires, le réseau accueille en 2017 trois nouveaux adhérents: EARL KTM Louis et Marguerite de La Chapelle-Thireuil, L'Agneau du Thouet, à Availles-Thouarsais et La Boulange à Manu à Vautebis.

Bienvenue à la ferme poursuit ses partenariats avec tous les acteurs du tourisme, le développement de la nouvelle Gâtine Box, la monnaie un partenariat avec la marque Poitou. Les marchés des producteurs de pays ; développer l'activité traiteur la ferme, le tourisme... Après les portes ouvertes de printemps, une nouveauté cette année : « Automne à la ferme ».

#### Un magasin de produits locaux en projet à la Bressandière

En 2018, les activités seront concentrées sur le déploiement de la nouvelle stratégie mise en place au niveau national « Mangez et vivez fermier ». Et en cela, la création d'un magasin de produits locaux au sein de la Maison de la Parthenaise, à la

Bressandière, à Châtillon-sur-Thouet

est en projet. Lydie Gaillard, présidente de Bienvenue à la ferme pour le Poitou-Cha-rentes depuis 14 ans, passe la main. Elle précise : « Je passe la main cette année, en accompagnant... Il faut des idées nouvelles. Les activités se sont étoffées, nous souhaitons axer plus sur le tourisme, la chambre d'hôte. Les agriculteurs sont bien professionna-lisés et il est impératif de continuer à semer cette association aidée par la Chambre d'agriculture. »

Implanté depuis 27 ans en Deux-Sèvres, le réseau national fête ses

## « Il permet de se sentir moins seul »

### 3 QUESTIONS À

Aurélie Piot, éleveur de volailles en plein air à la ferme Nature Gâtine. Elle adhère au réseau Bienvenue à la ferme depuis 2008, deux ans après son installation.

### Pourquoi avoir choisi d'adhérer au réseau Bienvenue à la ferme ? « Nous avons adhéré deux ans après

notre installation. Eleveurs traditionnels de volailles en plein air, l'idée était de se sentir moins seul et de pouvoir échanger avec les collègues, d'avoir de nouvelles ouvertures. Avec le réseau Bienvenue à la ferme, nos premières portes ouvertes de prin-temps ont été un succès, cela n'a pas eu le même impact que si nous avions été seuls. x

### Quel est le bilan aujourd'hui?

« Un bilan positif, c'est une garantie pour les consommateurs, un groupe avec lequel on échange des idées, où on apprend beaucoup.



Les idées viennent de nous, mais il nous fallait les bases. Cela permet de prendre confiance en soi, de trouver des collègues pour discuter du même

Depuis 12 ans que vous êtes installé, comment a évolué votre entreprise?

« Après mes études de technicienne

agricole, je me suis installée à La Draunière en 2006. Mon mari m'a rejoint en 2012. Notre magasin est ouvert trois jours par semaine et nous y accueillons les produits d'une ving-taine de producteurs locaux. Nous avons installé un laboratoire en 2011 où nous transformons une partie de notre production de volailles, nourries avec un mélange de céréales sans OGM. Notre activité traiteur a vu le jour la même année au festival de l'élevage à Parthenay, et nous a per mis de créer notre premier emploi en 2017. L'intérêt que portent nos clients envers les circuits courts, la qualité des produits alimentaires et le développement économique local permet de nous épanouir dans notre travail et de développer de nouveaux services. x

Nature Gâtine : ouvert mercredi et vendredi de 10 heures à 12 h 30 et de 14 à 19 heures ; samedi, de 9 heures à 12 h 30. Tél. 05 49 63 35 71.

